



Campagne 2020 de soutien aux paroisses de l'Archidiocèse de Gatineau

Les Jardins du Souvenir ont répondu présents

En octobre dernier, au cœur de la pandémie, les [Jardins du Souvenir](#) ont offert d'aider la campagne de financement des paroisses en remboursant 50 % des frais postaux. Tout ce que les paroisses avaient à faire, était d'inclure un carton à leur envoi postal, faisant la promotion du partenariat « Programme de déploiement régional » entre les Jardins du Souvenir et les paroisses (ou de le distribuer aux participants lors des messes).

Au terme de la campagne [pour laquelle nous avons fait imprimer près de 5 000 cartons], 4 paroisses s'en sont prévaluées et ont économisé 1 341 \$ sur leurs frais postaux.

Cette initiative de soutien [que nous souhaitons rééditer] à la campagne annuelle de financement des paroisses s'ajoute à notre programme de déploiement régional [versement des redevances de 2 %] qui a à ce jour rapporté près de 2 700 \$ aux paroisses qui s'y sont engagées et au quelques 6 000 \$ de publicité que nous avons dépensée dans les semainiers paroissiaux et autres contributions au cours de la dernière année.

Autre contribution substantielle à ne pas sous-estimée, nous avons accordés des rabais de l'ordre de 8279 \$ à des « travailleurs-es de la Foi » dans le cadre de notre programme de déploiement régional pour les remercier de leur engagement en Église.